

大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin



■クラブ創立:2000年1月13日

■例会日:水曜日(12:30~13:30) ■例会場:中部コミュニティセンター

TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360

■事務所: 〒299-3251

大網白里市大網 450-6 ユアサビル 2 階 TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222

■会 長: 石田 英世 幹事: 高野 祐二

■広報・公共イメージ向上委員会

委員長 大越 将司・会報担当 石田 英世

2024 年 12 月 4 日(水) 第 26 巻 第 20 号

通巻第1094号

http://www.oamirotary.com E-mail: rc@oamirotary.com





点 鐘 会長 石田 英世唱 和 四つのテストソング 奉仕の理想会長挨拶 会長 石田 英世幹事報告 幹事 高野 祐二プログラム

- 奨学金授与式
 ハオ シャンシャン 様
- 2. 12 月誕生日祝い 四之宮由己会員・長谷川正行会員 小倉光夫会員
- 3. 25 周年記念式典打ち合わせ



無し

例会日	11月27日	11 月 13 日 (休会)
会員数	29	29
出席	18	15
欠 席	11	14
M U	0	1
免除	5	6
出席率	79%	76%

___ 会長挨拶

石田 英世 会長



みなさん こんにちは

2週間ぶりの例会です。昨日今日は暖かいですが、季節は冬まっしぐらというところでしょうか。

今日は活動報告をします。

11/20 大多喜クラブにおいてチャリティーゴルフコンペが行われ、高野幹事、星野さん、泉さん、坂本さんとともに参加しました。各人それなりの成績で、チャリティーもしっかりとしてきました。

11/21 横芝光町にてラーニングセミナー。高野幹事、吉原会長エレクト、坂本さん、大越直前会長とともに参加。

前半は講演で

地区ラーニング委員会理念委員会委員長 山下清俊様「ロータリーとは?」地区会員増強・大会防止委員会委員長 國吉晃甲様「会員増強・退会防止」後半は各クラブ会長によるパネルディスカッション

「ロータリーに入会してよかったこと、素晴らしかったこと」 「会員増強・退会防止にどのような対策をしているか」 等を語ってきました。

11/22 大原クラブがホストでホテル一宮シーサイドオーツカにて会長幹事会が行われました。

2/8,9:地区大会 クラブ紹介用に写真3枚とグループ用の入場曲を選べというので、とりあえず「思い出の九十九里浜」を候補にしました。 5/23:第7グループゴルフコンペ 当クラブホストということで星野ゴルフ同好会会長よろしくお願いいたします。

次週は12月です。行事予定いっぱいですが、会員皆様とご一緒にがんばっていきたい と思いますので、よろしくお願いいたします。

11/21 (木) 開催 第7グループ ラーニングセミナー







出席者:石田会長、高野幹事、吉原会長エレクト、大越直前会長・坂本会員

私の過去と未来











80個のお弁当が開始5分程で完配になるほどの大盛況だったようです。

ご支援頂いた皆様に感謝申し上げます。



北京で生まれ、今年は25歳となります。北京の紫禁城、頤和園とBSJはおすすめ観光スポットで、もしよかったら、ぜひ北京に来て欲しいです!

私の過去は体型の原因でよくクラスメートに"デブ"と言われ、自信がない、勉強も嫌いな子になりました。しかし、その後は自分の気持ちを調整し、過去の自分を反省しました。

家族全員は高卒で、母親は専門学校に行けば就職しやすいと意見 をくれましたが、自分はどうしても大学に入りたいため、北京印 刷学校(大学)の包装工程という専攻に入りました。

学生時期に日本のアニメや声優が好きで、日本語の独学を始めま

した。高校卒業後、初めての日本旅行で、障害者の便利性/サービス業の充実/細かいところを注意しているデザインなど、これら日本の点を見て、北京から離れたことのない私は、自分の視野はまだまだ狭いのだと思い、日本への留学を決断し、また、中国と日本の「生理の貧困」という話題に気づき、城西国際大学で女性学の勉強を始めました。

最後に、私の未来について、家族の交通事故と電気自動車の発展に興味を持ったことから、自動車に関するメーカーを中心とした就職活動をしました。現在ある車部品のメーカーさんに決定しました。今後、私は経済以外、女性支援や偏見のない気持ちを持って、社会の急速な発展に対応できるような姿勢で、未来へ向かいます!





- 生年月日: 1999.11.05
- 星座: さそり座
- 血液型: AB型
- ・家族メンバー:母、父、犬、私
- 趣味:漫画、ジェットコースター、ゲーム
- 好きな食べ物: 特になし

香香(xiāng)シャンシャン 杉杉(shān)シャンシャン

1999年11月5日

中国—北京



大学院へ進学

• コロナの原因で、中国のSNSで「月経貧困」という話題が議論された。





11月27日(水) 日帰り親睦旅行 屋形船(あみ幸)





久しぶりの親睦旅行で皆さんカラオケやお酒で大いに盛り上がったようです。 企画して下さった吉原会長エレクトに感謝です。また良い企画をお願いします。